

Herbstferienfahrt Auf geht's in die Sächsische Schweiz

20.10. – 24.10.2025

Wer hat Lust auf eine abenteuerliche Reise in den Herbstferien?

Wir möchten mit euch in den kommenden Herbstferien 2025 in die Herberge Bahra, in die Sächsische Schweiz fahren. Es stehen uns 30 Plätze zur Verfügung und die Platzvergabe erfolgt nach Eingang der **verbindlichen** Zusage.



Anmeldeschluss: 31.03.2025
beim Erzieher der Klasse oder Frau Hochheisel

Die Reise wird ca. 290,-€ Kosten. Dafür haben wir VP und ein tolles Programm durchgeführt von Erlebnispädagogen vor Ort. Zu viel möchten wir aber noch nicht verraten. Wir haben das gesamte Objekt für uns alleine. Uns stehen 4-6 Bettzimmer zur Verfügung. Zusätzlich haben wir einen tollen Clubraum. Auf dem Gelände haben wir z.B. ein Volleyballfeld, Bolzplatz, Tischtennisplatten und einen Boulderfelsen.

Unser Haus



Das Gelände



Ein Zimmerbeispiel



Waldstraße 7, OT Bahra,
01816 Bad Gottleuba
Berggießhübel